



Discutirán diputados en el pleno reforma para regular figura de jueces sin rostro



La bancada de Morena anticipó que la Cámara de Diputados discutirá la próxima semana en el pleno una reforma a la Ley de Amparo y al Código Penal y de Procedimientos Penales, para regular la figura de jueces sin rostro.

El coordinador de la bancada, **Ricardo Monreal Ávila**, informó que el tema se abordará como parte de la legislación que regula la reforma al Poder Judicial de la Federación, que se aprobó en septiembre pasado.

En dicha reforma, se incluyeron cambios al artículo 20 de la Constitución, donde se incluyó que, “tratándose de delincuencia organizada, el órgano de administración judicial podrá disponer las medidas necesarias para preservar la seguridad y resguardar la identidad de las personas juzgadoras, conforme al procedimiento que establezca la ley”.

Como parte de la agenda de la última semana del periodo de sesiones ordinarias, la cámara también votará el martes las reformas a la Ley Orgánica del Poder Judicial, la nueva Ley de Carrera Judicial y los cambios a la Ley de Responsabilidades Administrativas, que están a discusión en el Senado, y que reglamentan la reforma de septiembre.

Ese mismo día se discutirá en el pleno la reforma a la Ley Federal del Trabajo para formalizar la relación laboral entre empresas de servicios de transporte, entrega de comida y envíos por plataformas, y sus trabajadores, que se votará el lunes en comisiones.

<https://www.jornada.com.mx/noticia/2024/12/05/politica/discutira-bancada-de-morena-reforma-a-ley-de-amparo-1702>